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Il caos impianti

Pasticcio Collana, addio Universiadi «Possono
intervenire solo i privati»
L' assessore Borriello: «Un incontro con la Giano per salvare le associazioni»

È fuori dal programma per le Universiadi, fuori
dai finanziamenti della Regione, fuori dalla
ristrutturazione con i poteri straordinari affidati
al commissario prefettizio: si fermano i pochi
lavori in corso allo stadio Collana affidato, da
una sentenza del Consiglio di Stato, ai privati
della «Giano». Sarà solo la società di Fabio
Cannavaro e Ciro Ferrara che potrà intervenire
per r iqual i f icare  la strut tura con propr i
investimenti e con progetti che devono essere
approvati dal Comune. L' assessore Ciro
Borriello spiega: «Il pronunciamento del
Consiglio di Stato apre scenari nuovi, subito
un  incontro con  i  pr ivat i  per salvare  le
associazioni sportive e l' inserimento dello
stadio nelle Universiadi».
All' Agenzia regionale per le Universiadi già si
lavora per trovare una struttura alternativa al
«Collana». Nello stadio del Vomero, infatti,
erano previsti gli allenamenti per l' atletica e il
rugby e con questo ruolo l' impianto era stato
inserito nel programma delle Universiadi con
un finanziamento di 12 milioni per metterlo in
sicurezza, ristrutturare le palestre, il campo da
basket (con un secondo campo da costruire ex
novo), la pista di atletica e il campo da gioco
destinato a ospitare anche le gare di atletica.
La prima necessità del commissario Luisa
Latel la,  dopo  la sentenza di   lunedì del
Consiglio di Stato, è ridefinire il programma di Napoli 2019 e trovare un impianto alternativo a quello del
Vomero.
La sentenza di lunedì è una sconfitta per la Regione di Vincenzo De Luca e, indirettamente, per il
Comune di Luigi de Magistris. Per evitare la privatizzazione del Collana, secondo la richiesta del
sindaco, il governatore aveva dichiarato l' impianto di interesse pubblico e su questa base aveva
annullato la precedente gara d' appalto per affidarlo ai privati voluta dall' amministrazione di Stefano
Caldoro. Una scelta, quella di De Luca, che il Consiglio di Stato ha bocciato. E non sembra aver valore
neppure il fatto che le Universiadi siano una «manifestazione di preminente interesse nazionale»,
secondo la definizione del decreto legge con cui si istituiva il commissario per Napoli 2019. Anche
perché negli ultimi atti del prefetto Latella il Collana non è stato proprio inserito.
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Regione sconfitta, Agenzia regionale per le Universiadi e commissario prefettizio fuori gioco, ora
restano in campo la «Giano» e il Comune. La società di Cannavaro e Ferrara, infatti, dovrà provvedere
alla ristrutturazione del complesso sportivo con soldi propri, ricominciando dall' inizio l' iter burocratico.
Poiché alcuni interventi sono già stati eseguiti, bisogna ridefinire lo stato di consistenza dei lavori,
presentare nuovi progetti e farli approvare dal Comune che già a ottobre aveva bocciato l' idea di
costruire negozi e parcheggi all' interno dello stadio.
«Il pronunciamento di un organo come il Consiglio di Stato è un dato nuovo da rispettare  dice l'
assessore Ciro Borriello  Ne prendiamo atto con due priorità. La prima è garantire alle associazioni
sportive che lavorano al Collana da anni di poter proseguire la loro attività. La seconda è non far
perdere alla città la possibilità che il Collana sia inserito nel programma delle Universiadi. Avremo
subito un incontro con la Giano». Da Palazzo San Giacomo fanno notare che nella sua sentenza il
Consiglio di Stato salva sempre «l' interesse pubblico» dell' impianto e la necessità che la società
privata agisca sulla base di una «convenzione con il Comune di Napoli» in cui coniugare le esigenze
pubbliche e quelle economiche di Cannavaro e Ferrara. Quello che è sicuro è che si apre un lungo
periodo in cui il Collana resterà chiuso. La privatizzazione di uno stadio storico come quello del Vomero,
d' altra parte, è un fatto politico enorme per una maggioranza come quella di de Magistris,
particolarmente attenta alla questione dei beni comuni. Bisognerà, perciò, trovare un difficile punto di
equilibrio tra Giano e Comune o lo stadio resterà prigioniero dei contenziosi.
«Il pasticcio Universiadi innescato da De Luca si è completato con il Collana  dice la grillina Maria
Muscarà  Nella sentenza con la quale è stata sottratta alla Regione la concessione per i prossimi 16
anni della storica struttura napoletana i giudici del Consiglio di Stato hanno sconfessato l' operato della
Regione e l' accordo con il Comune.
Dunque, lavori fermi e zero possibilità di inserire il Collana nelle Universiadi». «Bisogna verificare se è
possibile il ricorso in Cassazione  sottolinea il verde Francesco Emilio Borrelli  C' è il rischio che
questa storia finisca come quella del Palazzetto dello sport Mario Argento a Fuorigrotta che, a distanza
di decenni, tra contenziosi e disastri burocratici, è ormai chiuso e in pieno degrado». «Il Collana non
deve più rimanere chiuso, ed è ora di uscire dalle sedi giudiziarie, rispettando la sentenza del Consiglio
di Stato e aprendo un confronto per mantenere la struttura ad uso pubblico» secondo il consigliere
regionale Franco Moxedano.

Fulvio Scarlata
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«Ora serve il dialogo lo stadio rinascerà»
Ferrara: basta polemiche, lavoriamo insieme

Ciro Ferrara si gode il successo della Giano in
sede legale e sogna il futuro dello stadio
Collana come quello di un grande incubatore
c o n   l '   a n ima   s p o r t i v a   e   u n   a s p e t t o
commerciale che serva a sostenere la vita dell'
impianto. Nessuna preclusione alle discipline
sportive già esistenti, né alla possibilità di
ospitare le Universiadi.
La querelle legale non gli appartiene.
Le Universiadi al Collana ora sono a rischio.
«Speriamo di insediarci al più presto e poi ci
troveremo con chi di dovere per discutere di
questi aspetti dei quali non ci occuperemo né
io né Fabio Cannavaro. Le Universiadi sono un
impegno importante anche se il Collana è
chiamato in causa solo per degli allenamenti.
Non ci saranno gare. Sia ben chiaro, però, che
noi vogliamo dialogare con tutti.
Se c i  sarà   la  poss ib i l i tà  d i  osp i tare   le
Un ivers iad i  perché  no .  S i   t ra t ta  d i  un
appuntamento molto importante».

Una sentenza che può aprire in futuro
scenari problematici considerati i fondi e
le spese?
«Dal punto di vista legale non voglio neanche
entrarci. Non ci interessano le polemiche, non
mi interessano discorsi di avvocati, politici. Ci
teniamo al di  fuori  di   tutto. Ovviamente
avevamo già in conferenza stampa un po' di tempo fa espresso la nostra volontà che non cambia
assolutamente. La priorità è sportiva. Ora restiamo in attesa di avere comunicazioni, immagino dal
prefetto, per poi sederci e cominciare a portare avanti quella che era la nostra idea con rispetto di tutti e
senza voler alimentare alcun tipo di polemica. Adesso fare proclami sarebbe inutile, sta di fatto che le
difficoltà del Collana non sono certo dovute alla Giano e neanche mi interessa come si sia arrivati a
questa situazione di chiusura da una anno a questa parte. Siamo arrivati alla conclusione, possiamo
essere soddisfatti e continuare a fare qualcosa per la nostra città».

Quanto è importante l' apertura del Collana per il Vomero?
«Non riguarda solo il quartiere. È una struttura che deve riprendere vita perché è vergognoso lo stato in
cui versa. Avere un impianto nel cuore del Vomero in quelle condizioni. Questa è una struttura che
potrebbe permettere a tanti sportivi, di diverse discipline, di vivere nuove emozioni in un impianto all'
avanguardia. Deve essere considerato un modello secondo quelle che sono le nostre idee già
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presentate in conferenza stampa».

Ha un sogno per questo stadio?
«Che riprenda vita con una mentalità di nuova generazione.
Servono impianti che possano permettere a tante persone di fare dello sport, che vivano 365 giorni l'
anno, sfruttati in tutte le loro possibilità per far sì che possano sostenersi e finanziarsi. Non riguarda solo
il Collana ma qualsiasi stadio ha bisogno dell' anima prettamente sportiva e poi anche di un' anima che
sostenga il tutto senza mai nulla togliere all' aspetto e agli spazi sportivi che resteranno quelli».

Ha un modello?
«Rispetto agli stadi che conosco questa è un struttura polivalente che abbraccia più discipline. È difficile
paragonarla agli impianti calcistici ma deve essere un impianto moderno, accogliente, in cui ci sia
massima sicurezza».

Come risponde a chi vi ha definito speculatori?
«Mi è dispiaciuto averlo sentito.
Abbiamo partecipato allo stesso bando e con le stesse finalità».
Sotto accusa l' aspetto commerciale.
«La priorità è l' aspetto sportivo ma non dobbiamo avere paura di dire che avrà anche un' anima
commerciale che nulla toglierà all' aspetto sportivo, questo deve essere chiaro. Non è che lo dice Ciro
Ferrara o la Giano. Qualsiasi tipo di impianto per sostenersi ha bisogno anche di un aspetto
commerciale.
Basta andare in giro. Chi non conosce realtà di impianti di questo tipo non sa che questi stadi non si
potranno sostenere solo con lo sport ma devono avere anche un' area commerciale che non vada ad
intaccare le discipline preesistenti, anzi bisogna creare lo spazio per ospitarne altre. Sono due aspetti
che vanno di pari passo».

Partita di inaugurazione Fabio contro Ciro?
«E perché no: gli amici di Fabio contro gli amici di Ciro. Sognare non costa nulla ma è il momento di
lavorare e contribuire, non dobbiamo più discutere ma sederci a un tavolo dove si cerchi di riportare in
vita questa struttura».

Gianluca Agata
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L'amarezza

Gli sconfitti: «Il Collana resterà chiuso a lungo»
Cuomo: «Avviare il restyling in fretta per ridare alla città uno spazio vitale per lo sport»

Le dichiarazioni sono tutte segnate dallo
sconforto: parlano i componenti dell' altra
cordata per la concessione dello stadio Arturo
Collana, l' Ati Collana Cesport, che pur se già
sconfitti dalla sentenza del Consiglio di Stato
del gennaio 2017, speravano ancora nel
massimo organismo amministrativo per avere
una sentenza favorevole alla Regione e quindi
non vedere assegnata la concessione alla
«Giano» ma a Regione e Comune in quanto
bene pubblico.
«Così non è stato  afferma Sandro Cuomo,
olimpionico nonché ct della nazionale di spada
e punto di riferimento del Club Schermistico
Partenopeo  è stata riconfermata la prima
decisione concedendo le chiavi dello stadio
alla Giano, alla quale vanno comunque fatte le
congratulazioni. Secondo me nella sentenza
manca il riferimento all' articolo 10 del bando
di gara del luglio 2014 che concede all' ente
regionale di annullare, in qualsiasi momento,
la gara stessa. Nella sentenza non se ne fa
menzione, anche se Palazzo Santa Lucia entro
i 45 giorni consentiti dalla prima sentenza del
Consiglio di Stato aveva esercitato il diritto di
annullamento del bando. Ora noi non abbiamo
più armi. Dobbiamo prendere atto del la
decisione che sicuramente porterà ad un
prolungamento della chiusura del Collana. Noi
tutti, gestori di società sportive presenti da oltre 20 anni nella struttura, ci auguriamo che i lavori di
restyling vengano fatti al più presto e che la città possa riappropriarsi di uno spazio vitale per la pratica
di tante discipline sportive».
Cuomo, che è il portavoce dell' Ati Collana Cesport, conclude: «Sono stanco. Puntiamo ora a continuare
il nostro lavoro curando i giovani che hanno voglia di fare sport sano e competitivo. Dove? Questo
ancora non è dato sapere».
Il calcio femminile aveva fatto del Collana il proprio punto di riferimento. Dopo tre stagioni nella
massima divisione ora da due anni è in serie B ed è costretto a girovagare per fare attività. Italo
Palmieri, direttore tecnico della Carpisa Yamamay Napoli femminile, dice: «La priorità è senza dubbio la
riapertura dello stadio. Il Collana è troppo importante per il Vomero, per la città e per alcune discipline,
come il calcio femminile, anche per la regione. La Figc ha dichiarato pubblicamente, domenica scorsa
in televisione a «90° Minuto» con Roberto Fabbricini, di puntare sullo sviluppo del calcio femminile
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italiano, che probabilmente sarà ai mondiali in programma nel 2019 in Francia.
Quindi per la Giano, che oltretutto ha tra i propri soci di maggioranza due campioni del calcio come
Fabio Cannavaro e Ciro Ferrara, dare una possibilità di crescita al calcio femminile campano può
essere una priorità».
Mentre Giuseppe Esposito, presidente della Cesport, preferisce non fare commenti, non è dello stesso
avviso Federico Calvino, presidente della Nantes Club Master di nuoto: «Il grande rammarico è che con
la sentenza di lunedì scorso si cancellano società storiche del nostro territorio. La sentenza è
estremamente chiara, non vi è alcun spazio per noi né tantomeno per ulteriori iniziative giudiziarie.
Dobbiamo sperare, per il bene di Napoli, che il Collana torni al più presto nella disponibilità degli
sportivi e non. L' ultima parola ora passa al Comune, che dovrà approvare i progetti della Giano in
rispetto dell' articolo 56 del Piano regolatore, ma speriamo che questo non comporti un ulteriore periodo
di chiusura dell' impianto e un ritardo nell' inizio dei lavori».

Lucio C.Pomicino
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Circolo Posillipo

«Siamo disponibili a comprare la sede»

Il circolo Posillipo è pronto ad acquistare la
sede che lo ospita dal lontano 1928 quando,
su disposizione dell' allora governo nazionale,
fu  a f f i da ta  a l l '   a l l o ra  C i r co lo  Nau t i co
Giov inezza,  ogg i  Asd C i rco lo  Naut ico
Posillipo, per l' istruzione agli sport del mare
dei giovani napoletani mediante l' acquisto da
parte del Comune di Napoli di una porzione
dell' immobile divenuto poi sede dell' odierno
Posillipo. È questo il senso di una lettera
inviata dal presidente del sodalizio rossoverde
Vincenzo Semeraro (nella foto) in cui si
intende far valere il diritto di prelazione sull'
acquisto dell' impianto messo in dismissione
dal Comune. Il Posillipo, però, fa notare che gli
impianti vanno considerati appartenenti al
patrimonio indisponibile del Comune in quanto
dest inat i  ad  in teresse co l le t t ivo e a l lo
svolgimento di attività sportive. Da qui la
vend i ta  non  può  a l imen ta re  p rocess i
speculativi, è il ragionamento.
Per tanto  «so lo   i l  Pos i l l ipo  può essere
legittimato all' acquisto». Da qui la richiesta di
intraprendere una trattativa.
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Il sodalizio

Soci al «Posillipo» donne avanti tutta

Oggi al le ore 18, nel salone del Circolo
Posillipo, il presidente del sodalizio Enzo
Semeraro darà il benvenuto ai nuovi soci con
particolare riguardo alle donne che, per la
prima volta dal 1925, faranno parte della
famiglia sociale del Posillipo.
All' incontro, interverranno tra gli altri, Enzo
Semeraro presidente del Circolo Posillipo e
Nino Daniele, assessore alla Cultura e al
tu r i smo de l  Comune  d i  Napo l i .  Con   l '
occasione sarà anche presentato lo spettacolo
Di poesia e musica: dal viaggio al naufragio e
ritorno.
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Naufragio e ritorno

Nel salone del Circolo Posillipo (via Posillipo
5) spettacolo di poesia e di musica dal titolo
«Da l   v i agg i o   a l   nau f r ag i o   e r i t o r no» .
Coordinamento e regia del giornalista e
scrittore Piero Antonio Toma. Dopo li saluto
d e l   p r e s i d e n t e   E n z o   S em e r a r o ,   e
dell'introduzione dell'assessore alla Cultura
Nino Daniele, gli attori Peppe Celentano e
Gabriella Cerino leggeranno alcune poesie, da
Omero a Dante, da Kavafis ad Eduardo De
Filippo. I musicisti dell'associazione Mozart
Italia eseguiranno brani classici, da Francesco
Mancini a Nino Rota, da Ennio Morricone ad
Astor Piazzolla. Circolo Posillipo, Napoli, ore
18
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Circolo Canottieri

Violino e piano

Per la stagione della Fondazione Napolitano
stasera alla Canottieri Concerto di Primavera
con la violinista Katia Ghigi e i l  pianista
Michele Rossetti.
Canottieri, Molosiglio, Napoli, ore 20.
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LA SENTENZA Il Consiglio di Stato dà ragione a Cannavaro e Ferrara. La Campania parte
all'attacco. Ricorso alla Cassazione

La Regione perde il Collana, stop Universiadi

NAPOLI. Impianto del Collana affidato alla
Giano per sedici anni, si mette mano alle carte
bollate. «Ho chiesto di verificare se è possibile
il ricorso in Cassazione da parte della Regione
Campania per  la sentenza del la Quinta
Sez ione de l  Cons ig l io  d i  Sta to  che ha
aggiudicato la concessione dello Stadio
Collana alla Giano». Sono state le prime
pa r o l e   a l l a   n o t i z i a   d e l l ' a f f i d amen t o
dell'impianto vomerese alla società di Ferrara
e Cannavaro, del capogruppo in Regione di
Campania L ibera  Ps i   Davvero Verd i ,
Francesco Emilio Borrelli , che aggiunge: «C'è
il rischio che questa storia finisca come quella
Palazzetto del lo sport  Mario Argento a
Fuorigrotta che, a distanza di decenni, tra
contenziosi e disastri burocratici, è oramai
chiuso e in pieno degrado da venti anni. Lo
Stadio Collana purtroppo corre il rischio di fare
la stessa fine». Un pasticciaccio lo definisce
invece il consigliere regionale della Campania
del Movimento 5 Stelle, Maria Muscarà. «Un
finale che fa seguito «al pasticcio Universiadi
innescato da De Luca con  l ' is t i tuz ione
dell'inutile Agenzia regionale per i giochi
universitari, che vanta un lungo elenco di
sprechi e zero risultati. Nella sentenza con la
quale è s tata sot t rat ta  a l la  Regione  la
concessione per i prossimi 16 anni della
storica struttura napoletana, i giudici del
Consiglio di Stato hanno sconfessato l'operato della Regione e l'accordo con il Comune in base al quale
l'impianto del Vomero è stato affidato in gestione all'Agenzia per le Universiadi. Dunque, lavori fermi e
zero possibilità per abilitare lo stadio più antico di Napoli a far da cornice ai giochi universitari tanto
attesi in città» ha detto. Adesso però bisogna pensare alle Universiadi. Il prefetto Carmela Pagan è stato
nominato commissario ad acta perchè proceda all'aggiudicazione della concessione. Intanto sono stati
fermati i lavori per la messa in sicurezza dell'impianto all'interno del quale erano stati previsti gli
allenamenti di rugby e di atletica per i partecipanti alle Universiadi. Bloccati di conseguenza anche i
dodici milioni stanziati per il rifacimento della piscina e spalti. Tutto da rifare e il tempo è sempre meno
per poter pensare di riavviare l'iter burocratico. E bisogna anche tener conto che se Borrelli, da un lato,
sta già valutando un ricorso alla Cassazione, la Regione dal canto suo non ha alcuna intenzione di
restare a guardare e si profila un momento di forte tensione istituzionale e burocratica. Nel frattempo il
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Collana resterà chiuso e i giochi per le Universiadi si allontanano sempre di più. Ferrara e Cannavaro,
patron della Giano si dicono invece pronti a questo lavoro avendo tutti i progetti già cantierabili e tra
questi ci sono anche quelli che hanno fatto nascere la bagarre e l'intervento massiccio della Regione,
ovvero la possibilità di inserire nell'impianto anche negozi e parcheggi, in un'area che comunque è
vicnolata dal punto di vista urbanistico. Una considerazione di non poca importanza che prende in
considerazione lo sfruttamento commerciale dell'impianto. Una cosa che ha fatto levare gli scudi al
Comune e soprattutto alla Regione che è proprietaria dell'impianto. A questo punto bisognerà far
passare le Universiadi e poi si potrà capire che fine farà il Collana che per il moneot, unica cosa certa,
resterà chiuso.
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L'EVENTO Alla Canottieri cinque giorni di ottimo tennis tra i giornalisti di tutta Italia. Alla
premiazione il sindaco de Magistris

Campionato Agit, festa grande al Molosiglio

NAPOLI. Un successo annunciato l'edizione
partenopea dei campionati invernali AGIT
(Associazione Giornalisti Italiani Tennisti),
andati in scena nella meravigliosa cornice del
Circolo Canottieri Napoli che ha ospitato
l'evento tornato in Campania dopo ben 53
anni. Una cinque giorni tutta dedicata al tennis,
inaugurata martedì 13 marzo dal cocktail di
benvenuto ed il sorteggio dei tabelloni delle
diverse specialità avvenuto nella prestigiosa
Sala delle Coppe del Circolo Canottieri che,
come annunciato dal presidente Achil le
Ventura, il prossimo 12 aprile, alla presenza
del presidente del Coni Giovanni Malagò, sarà
int i to la ta  in  onore d i  Car lo  de Gaudio,
Consigl iere della Federcalcio, dir igente
accompagnatore dell'Italia che vinse i Mondiali
dell'82 in Spagna. Mercoledì 14 marzo il via
alle gare che si sono protratte fino alla serata
di venerdì 16 marzo e durante le quali ben 50
giornalisti, guidati dal presidente dell'Agit,
Mauro Porcù, hanno temporaneamente
preferito la racchetta alla penna. Giovedì,
invece, l'elegantissima cena di gala a cui
hanno  p resenz ia to  O t tav io  Luca re l l i ,
presidente OdG Campania, Maria Chiara
Aulisio, caposervizio del quotidiano Il Mattino,
Vanni Fondi, responsabile del le pagine
costume, cultura e spettacoli per il Corriere del
Mezzog io rno ,  Luc io  C i r i no  Pomic ino ,
Domenico Sica, Michele De Simone, Lucio Bernardo, Gianni Russo, Claudia Polidori, Rossana Russo e
Veronica Valli. Protagonista indiscusso sul campo, il giornalista e conduttore di Canale 8 Silver Mele,
che per il terzo anno consecutivo si è aggiudicato il titolo di singolare raggiungendo inoltre la finale nel
doppio insieme a Fabio Festa (Spazio Tennis). In un avvincente derby campano, Mele ha avuto ragione
del collega Ciro Borrelli, sconfitto in finale con lo score di 63; 61, conquistando inoltre il quinto titolo nel
singolare dopo Olbia 2013, Diamante 2014, Jesi 2016 e Castiglione della Pescaia 2017. Per il
casertano, una sola sconfitta in finale nel 2015, contro il classifica 2.8 GB Olivero. Nel palmares di Silver
Mele anche due vittorie in doppio nel 2015 e nel 2016,un bronzo in singolare nell'edizione mondialedi
Piestany, in Slovacchia, nel 2014 ed un oro in doppio nella medesima occasione con il Trentino Galler.
Tra i partecipanti alla manifestazione anche l'ex direttore generale della Figc, Antonello Valentini,
Massimo Mapelli de LA7, Alessandro Baschieri, Paolo Occhipinti e Giacomo Ferrari del gruppo RCS
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Corriere della Sera. Ben rappresentata anche la pattuglia dei giornalisti campani con: Gianluca Monti,
de La Gazzetta dello Sport, il decano dei giornalisti tennisti dell'Agit, Pasquale Esposito de Il Mattino, il
giornalista Rai, Fabrizio Cappella, il responsabile dell'Ufficio Stampa dell'Università Suor Orsola
Benincasa, Roberto Conte, Armando Petretta dell'Ansa, Gianluca Verna del Roma, Davide Nunziante
(Voce di Napoli), Bruno Marchionibus (Contropiede Azzurro) ed Arianna Nardi (Spazio Tennis),
vincitrice del doppio misto al fianco del collega Fabio Festa e, ciliegina sulla torta, Gianfranco Coppola
della Rai. Sabatoè stato infine il giorno della cerimonia di premiazione, a cui ha presenziato il sindaco
Luigi de Magistris, e dei doppi di esibizione. Pienone sui courts rossi vista mare per i due talenti
emergenti del tennis juniores campano: Tonia Mele e Francesca De Rosa ed il doppio delle leggende
con il giornalista campione dell'evento Silver Mele affiancato ad Enrico Fioravante(ex n.691 ATP ed
attuale n.1 della Campania) in una spettacolare ed appassionante sfida generazionale con Massimo
Boscatto (ex n.355 ATP, una finale in doppio agli US Open juniores, tre titoli Challenger ed una
medaglia d'oro ai Giochi del Mediterraneo nel 1991) e Massimo Cierro(due volte campione italiano, Top
100 ATP ed attualmente maestro del Circolo Canottieri Napoli). «È stato un evento fortemente voluto dal
Circolo del Molosiglio  ha raccontato l'avvocato Raffaello Lerro, consigliere addetto al settore tennis  e
siamo davvero molto contenti per il successo anche numerico di partecipanti e appassionati che hanno
gremito i campi nei quattro giorni di gare». In rappresentanza dell'Ussi Campania accogliente padrone
di casa è stato il vice presidente Rosario Mazzitelli, accompagnato anche dal presidente Mario Zaccaria
in occasione della premiazione finale. Impeccabile direttore di gara il Giudice arbitro federale Luigi
Sbreglia.

ARIANNA NARDI
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